

 Fecha: 29-10-2024
 Pág.: 12
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 667,9
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 VPE: \$1.127.450
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Gremios locales plantean expectativas sobre la gestión del nuevo alcalde de Los Angeles

Gremios locales plantean expectativas sobre la gestión del nuevo alcalde de Los Ángeles

En conversación con La Tribuna, detallaron cuáles son sus principales demandas.

María José Villagrán prensa@latribuna.cl

as elecciones regionales y municipales desarro-lladas durante este fin de semana dieron por ganador, en la comuna de Los Ángeles, al candidato del Partido Radical (PR) José Pérez Arriagada.

A nivel regional, los electores deberán concurrir a las urnas nuevamente el próximo 24 de noviembre para definir –en segunda vuelta- quien será el próximo Gobernador Regional y la disputa está entre Sergio Giacaman (Chile Vamos) y Alejandro Navarro (Independiente de Regiones Verdes Liberales).

Al respecto, diversos representantes gremiales locales y regionales conversaron con La Tribuna y manifestaron sus impresiones respecto a los resultados electorales.



Manuel García, presidente de la Cámara de Comercio de la Vega de Los Ángeles

El presidente de la Cámara de Comercio de la Vega de Los Ángeles, Manuel García, expresó una postura optimista frente a la elección de José Pérez como alcalde. García considera que Pérez puede ser una buena autoridad para Los Ángeles v destacó la importancia de que el nuevo alcalde preste atención a las necesidades del sector de la vega, el mayor centro comercial en un radio de 80 kilómetros. Entre sus prioridades, mencionó la necesidad de mejorar la infraestructura del recinto y sus alrededores, incluyendo calles como Rengo, Tucapel y Villagrán

Además, García subrayó la necesidad de reorganizar el comercio ambulante en el sector y de realizar mejoras en la infraestructura, como el terminal de buses, el área de estacionamientos, y los diversos espacios al interior de la vega, tales como el mercado central. el terminal pesquero, y el centro comercial Sovela. Respecto a la segunda vuelta de elecciones para Gobernador Regional. manifestó su esperanza de que la ciudadanía elija a una autoridad que represente adecuadamente los intereses de Los Ángeles y la región.



José Miguel Stegmeier, presidente de Socabío

El presidente de Socabío, José Miguel Stegmeier, afirmó que su gremio no se involucra en política directa, pero sí están dispuestos a colaborar con las nuevas autoridades para apoyar proyectos en beneficio del mundo rural. Con respecto a José Pérez, destacó que lo conocen bien, tanto por su trayectoria como diputado como por ser agricultor, y esperan mantener una relación cercana que permita impulsar iniciativas en áreas claves.

Entre las prioridades para el gremio se encuentra mejorar la conectividad, asegurando accesos adecuados y estacionamientos en Los Ángeles para quienes provienen de zonas rurales. También busca promover actividades que preserven las tradiciones del campo, como la Feria de Socabío. Finalmente, señaló la importancia de apoyar a los agricultores de diferentes escalas en la comuna. Para la



segunda vuelta de gobernadores, Stegmeier mostró interés en un perfil que entienda el mundo productivo y empresarial, sin tomar una posición partidista explícita.



Mario Zerega, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Ángeles

Mario Zerega, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción en Los Ángeles, felicitó a José Pérez por su victoria y expresó su confianza en que el nuevo alcalde trabajará de la mano con el gremio en temas de planificación territorial, vivienda e infraestructura. Según Zerega, comparten varias propuestas con Pérez, y están listos para apoyarlo con información v recursos en su gestión.

Zerega también subrayó la necesidad de abordar con urgencia la planificación territorial de Los Ángeles, dado que la ciudad está experimentando un crecimiento que desborda sus límites. Respecto a la elección de Gobernador Regional, destacó que ambos candidatos cuentan con puntos de coincidencia con con germio y exhortó a la ciudadanía a informarse bien sobre sus

propuestas, particularmente en temas como infraestructura y seguridad en la Macrozona Sur.



Hernán Hernández, vicepresidente del Consejo de Turismo (Contur)

El vicepresidente del Consejo de Turismo (Contur), Hernán Hernández, expresó su satisfacción por la elección de José Pérez como alcalde, recordando el trabajo conjunto que mantuvieron cuando Pérez fue diputado. Hernández considera que la continuidad en la línea de trabajo del municipio puede fortalecer la identidad y el desarrollo de Los Ángeles mediante eventos y actividades de gran convocatoria.

Entre las principales propuestas para el sector turístico, Hernández mencionó la creación del Carnaval de Ángeles y el fortalecimiento de eventos deportivos y recreativos, que contribuyen a la visibilidad de la ciudad y atraen turismo. También enfatizó la necesidad de reactivar la caseta de turismo en la Plaza de Armas. Para la elección de Gobernador Regional, mostró una preferencia por Sergio Giacaman debido a su expe-

riencia previa y conocimiento de la región.



Alejandro Casagrande, presidente regional de Corma

Alejandro Casagrande, presidente regional de la Corporación de la Madera (Corma), valoró el reciente proceso electoral y felicitó a las autoridades electas, instándolas a apoyar el reconocimiento del sector forestal. Mencionó iniciativas como el Comité de Carbono-Neutralidad, que resalta la relevancia de una bioeconomía sostenible en Chile, y el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, enfocado en los pequeños propietarios forestales.

pietarios forestales.

Casagrande subrayó la importancia de medidas como la expansión de la masa boscosa, la prevención de incendios forestales y el fomento de la construcción en madera, tanto para el desarrollo del sector forestal como para el cumplimiento de metas de sostenibilidad. Con la colaboración público-privada, el sector espera avanzar hacia soluciones que mejoren la calidad de vida de las personas y construyan un futuro sustentable para el país.

